

Fotonoticia 19-12-2019



Nuevo local de la firma Enrique Tomás Experience en el Aeropuerto de Alicante-Elche

El Aeropuerto de Alicante-Elche inaugura un local de la firma Enrique Tomás Experience

El Aeropuerto de Alicante-Elche ha inaugurado, hoy, un local de la firma Enrique Tomás Experience especializada en productos ibéricos, tapas y vinos. El establecimiento, que está diseñado a modo de barra gourmet, cuenta con algo más de 60 m² de superficie y está ubicado en la zona de embarque.

La marca Enrique Tomás ofrece al pasajero jamón de bellota 100% ibérico, con una amplia variedad de procedencias (Guijuelo, Extremadura, Jabugo y Valle de Pedroches) y como valor diferencial este nuevo punto de restauración dispone de un espacio dedicado al jamón cortado a cuchillo por maestros jamoneros. También se ofrecen otros productos típicos e ibéricos como el chorizo, salchichón y lomo, así como una cuidada selección de vinos.

Este nuevo establecimiento, en el que destaca la calidad y el sabor español, viene a complementar la variada oferta culinaria del Aeropuerto de Alicante-Elche en la que se complementan las últimas tendencias internacionales y aquellos conceptos más demandados por los viajeros.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 ibaldo@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)